



Cardenal Fernando Chomali: Colaborar con el Papa requiere “mirada de futuro, porque los tiempos han cambiado”

M. CHÁVEZ Y F. AROS

El sábado, el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, participó del Consistorio celebrado en la Basílica San Pedro, donde fue nombrado como cardenal junto a otros 20 sacerdotes de todo el mundo.

Ayer, un día después de asumir el cargo y luego de participar en la misa realizada por el Papa en el Vaticano en solemnidad de la Inmaculada Concepción de María, Chomali conversó con “El Mercurio”.

“Estos días los he vivido con mucha emoción, con mucha fe y muy acompañado, vinieron sacerdotes, familiares y amigos de ámbitos muy diversos. También lo he vivido con un sentido de responsabilidad, porque entiendo que colaborar más cercanamente con el Santo Padre en la construcción de la Iglesia exige

muchos días, de unidad, de pensar el país desde lo diverso que somos todos”.

Además, confiesa estar emocionado por “la disposición que tuvo la Embajada de Chile ante la Santa Sede. Me emocionó mucho que haya venido la subsecretaria general de la Presidencia. Todo eso va configurando un ambiente con el que quiero contribuir en Chile, de unidad, de pensar el país desde lo diverso que somos todos”.

Por último, hace un llamado a los católicos a “que no podemos vivir aislados, nuestra fe la tenemos que vivir como Pueblo de Dios”, y a los no creyentes, les dice que “no porque ellos no crean no los tengo en mi corazón a través de la oración y a través de la disposición siempre ha servidos cuando sea necesario”.

Por último, hace un llamado a los católicos a “que no podemos vivir aislados, nuestra fe la tenemos que vivir como Pueblo de Dios”, y a los no creyentes, les dice que “no porque ellos no crean no los tengo en mi corazón a través de la oración y a través de la disposición siempre ha servidos cuando sea necesario”.

Por último, hace un llamado a los católicos a “que no podemos vivir aislados, nuestra fe la tenemos que vivir como Pueblo de Dios”, y a los no creyentes, les dice que “no porque ellos no crean no los tengo en mi corazón a través de la oración y a través de la disposición siempre ha servidos cuando sea necesario”.



MISA.— El cardenal Chomali participó ayer de la misa realizada por el Papa Francisco en el Vaticano por la Inmaculada Concepción de María.